



Jalin Silaturahmi, Danrem 073/Makutarama Gelar Gowes dan Refreshing Bersama Pangdam IV/Diponegoro

Agung widodo - SEMARANG.JMN.OR.ID

Oct 13, 2023 - 14:16



Danrem 073/Makutarama Gelar Gowes dan Refreshing Bersama Pangdam IV/Diponegoro, Bertempat Di Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono bersama Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Novita Widi Prasetijono, Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A., wakil Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny Desi Ujang Darwis, Irdam para Asisten Kasdam IV/Diponegoro serta Kabalak Kodam

IV/Diponegro Gowes bareng, Jum'at (13/10/2023).

Gowes heppy dan refreshing untuk melepaskan kepenatan setelah sepekan beraktifitas, demi menjaga kebugaran tubuh. Ikut hadir Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Ketua Persit KCK Koorcabrem 073 PD IV/Diponegoro, para Dandim jajaran Korem, para Kasadisjan serta para Kasi Korem.



Rombongan gowes yang dipimpin oleh Pangdam IV/Diponegoro dengan menempuh jarak lebih kurang 12,5 Kilometer dengan titik start dari Joglo Eclipse Tegalwaton, Kecamatan Tenganan Kabupaten Semarang dan Finish di pemancingan Umbul Mudal Plumbon Desa Plumbon, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang.

Walaupun jarak yang ditempuh belum terlalu jauh, namun telah memberikan suasana riang gembira, terlihat dari konvoy sepeda beraneka ragam.

Disela-sela beristirahat dan sarapan bersama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P mengatakan, dengan Gowes bareng guna menjaga kesehatan dan kebugaran serta untuk meningkatkan stamina tubuh. Selain itu, juga bisa menikmati suasana alam dan udara segar di pagi hari dengan penuh semangat.



"Banyak manfaat yang di dapatkan dari kegiatan Gowes bareng ini, salah satunya membuat badan sehat dan refresing pikiran, serta terwujudnya hubungan silaturahmi," imbuhnya.

"Banyak manfaat yang kita dapatkan dari kegiatan Gowes bareng. Semoga kita selalu diberikan kesehatan dan kebahagiaan, agar terjalin kekompakan dan suasana kerja yang nyaman," tutup Danrem

Tanpa terasa akhirnya rombongan Gowes sampai dengan selamat di Finish pemancingan Umbul Mudal Plumbon Desa Plumbon Kecamatan Suruh Kabupaten Semarang dengan badan penuh dengan keringat sehat.

Pada kesempatan tersebut turut di laksanakan Bakti Sosial, pembagian bantuan kepada kaum Dhuafa dan pemberian santunan kepada anak Yatim.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt